
 
ATA DA CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA PRIMEIRA (141ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA
FACULDADE DE ECONOMIA, ADMINISTRAÇÃO, CONTABILIDADE E GESTÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS (FACE)
DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA (UnB), realizada aos dezoito dias do mês de agosto do ano de dois mil e
vinte e dois, às quatorze horas e trinta e cinco minutos, por meio da plataforma Microso� Teams, com a
presença dos seguintes Conselheiros: José Márcio Carvalho - Presidente do Conselho, Mariana Guerra -
Vice-Presidente do Conselho, Rodrigo Rezende Ferreira - Chefe do Departamento de Administração,
Olinda Maria Gomes Lesses - Coordenadora do Curso de Graduação do ADM, Tomás de Aquino
Guimarães - Representante docente do ADM, Roberto de Góes Ellery Júnior - Chefe do Departamento de
Economia, Daniela Freddo - Coordenadora de Graduação do ECO, Sérgio Ricardo Nazaré Miranda - Chefe
do Departamento de Ciências Contábeis e Atuariais, Fernanda Fernandes Rodrigues - Coordenadora do
Curso de Graduação do CCA, José Antônio de França - Representante docente do CCA, Chris�ana Soares
de Freitas - Chefe do Departamento de Gestão de Polí�cas Públicas, Fernanda Natasha Bravo Cruz -
Coordenadora de Graduação do GPP, Magda de Lima Lúcio - Representante docente do GPP, Danielle
Montenegro Salamone Nunes - Coordenadora de Extensão da FACE, Elizânia de Araújo Gonçalves -
Representante dos servidores técnico-administra�vos, Míriam Aparecida Mesquita Oliveira -
Representante dos servidores técnico-administra�vos. Iniciada a reunião, o Presidente do Conselho,
professor José Márcio Carvalho, saudou todos os presentes e procedeu a seguinte pauta: 1.
INFORMES: 1.1 Falecimento do discente Murilo Ximenes, do Departamento de Ciências Contábeis e
Atuariais. Foi um grande perda para a faculdade e ressalta a importância do cuidado sanitário em nosso
ambiente de trabalho. 1.2 Parceria de intercâmbio para a�vidades de ensino, pesquisa e extensão entre o
Departamento de Gestão de Polí�cas Públicas e a Faculdade de Governo da Universidade do Chile. A
professora Chris�ana informou que o GPP par�cipou do edital de internacionalização disponibilizado pela
FACE com um projeto para estabelecimento de duas parcerias com foco na gestão de polí�cas públicas.
Que par�ciparam de três reuniões com a Universidade do Chile na primeira semana de agosto. O
Memorando de Entendimento foi assinado na segunda reunião e a expecta�va é que seja ofertada uma
disciplina em parceria com um professor chileno no próximo semestre le�vo. Informou também que a
Faculdade de Governo ofertou três vagas em cinco disciplinas online e que as inicia�vas do departamento
para facilitar para o reconhecimento dos créditos estão em andamento. Agradeceu o apoio da Direção da
FACE, da professora Mariana Guerra e do professor José Márcio. O professor José Márcio sugeriu verificar
a possibilidade de abertura para o intercambio também dos alunos dos demais cursos da
Faculdade.  1.3 A�vidades de internacionalização do Departamento de Administração. O professor
Rodrigo relatou como o ADM está atuando nas a�vidades de internacionalização. Parabenizou a inicia�va
do GPP, informou que o ADM possui uma comissão formalizada de internacionalização e que as
a�vidades de internacionalização vêm acontecendo nos úl�mos quatro anos. Informou que já foram
realizadas algumas palestras e que possui disciplinas ofertadas em língua inglesa. Informou que o
Departamento está trabalhando para firmar dois memorandos de entendimento, sendo um com
universidade da Índia e outra do Canadá. 1.4 Realização do evento de extensão "Responsabilidade Social
Corpora�va em Debate" - a�vidade de internacionalização do Departamento de Ciências Contábeis e
Atuariais. O professor Sérgio Nazaré parabenizou o GPP e relatou sobre a realização da palestra virtual
"Responsabilidade Social Corpora�va em Debate", com o professor Suresh Radhakrishnan da University
of Texas at Dallas. Apresentou algumas fotos do evento e relatou que o auditório azul estava cheio, com a
par�cipação de 184 alunos de graduação. A palestra foi realizada com recursos oriundos do edital de
internacionalização da FACE. Agradeceu e parabenizou a professora Danielle Montenegro (coordenadora
do evento) e os demais professores envolvidos. O Presidente do Conselho parabenizou a inicia�va e
reforçou a importância de ações como esta. 1.5 Treinamento dos servidores técnico-administra�vos das
secretarias para uso dos auditórios e salas de reunião. O professor José Márcio relatou a necessidade de
treinar as pessoas que vão u�lizar os espaços da FACE de modo a manter o bom funcionamento dos
equipamentos. Solicitou aos departamentos que façam indicação de servidores (docentes e técnicos)
para par�ciparem do treinamento. Também informou que está sendo elaborada uma Resolução para
definir os procedimentos para u�lização dos espaços da Faculdade. O professor Roberto Ellery sugeriu
que além do treinamento fosse elaborado um tutorial para auxiliar os professores e demais usuários dos



auditórios. 1.6 A professora Mariana Guerra, informou sobre a visita realizada pelo Diretor do Parque
Cien�fico e Tecnológico da UnB, que foi um evento aberto para toda comunidade da FACE. Que
pontuaram o potencial da FACE de se envolver em grandes projetos que podem, inclusive atuar no
Parque Tecnológico. O professor José Márcio enfa�zou que o caminho natural é para que o aluno que
seja empreendedor que possam encaminhar seus projetos e inicia�vas via Parque Tecnológico. Também
relatou que eles já possuem estrutura �sica para atuar. 1.7 A professora Magda informou que várias
linhas de ônibus foram canceladas à noite e que isso tem dificultado a par�cipação dos alunos nas aulas e
pediu que fosse verificado junto à Administração Superior o que pode ser feito para solucionar esse
problema. Também relatou sobre a necessidade de reparo do corrimão das escadas do prédio que dão
acesso aos pavilhões. Informou que uma professora do GPP teve um acidente no local com prejuízos
financeiros, inclusive. Relatou também sobre a falta de bebedouros no BSAN e da necessidade de reparos
nos projetores das salas de aula. 1.8 O professor Roberto Ellery informou que a Câmara dos Deputados
de do Distrito Federal realizou, em comemoração ao dia do Economista, uma sessão solene na qual a
Chefia do Departamento foi convidado para par�cipar da mesa e que três professores do Departamento
�veram seus trabalhos reconhecidos. 1.9 O professor José Márcio informou que no dia 25/08/2022, às
15h30 será realizada uma visita da decana do Decanato de Pesquisa e Inovação, professora Maria Emília
M. Telles com o intuito de dialogar com os docentes e servidores sobre assuntos relacionados a projetos
acadêmicos. 2. PARA ANÁLISE E DELIBERAÇÃO: O Presidente do Conselho solicitou a inclusão do item 3.1
em pauta. Deliberação: aprovada por unanimidade. 2.1 Análise e aprovação da Ata da 140ª Reunião do
Conselho da FACE, ocorrida em 21/07/2022, documento SEI 8445313. Deliberação: aprovada por
unanimidade. 2.2 Processos despachados "Ad Referendum": 2.2.1 Não foram apreciados processos
despachados "Ad Referendum". 2.3 Relatório de cumprimento do objeto final do "Acordo de cooperação
internacional estabelecido entre a UnB e a Universidad Nacional del Litoral - UNL" (8424106), processo
SEI 23106.125272/2021-71. Deliberação: aprovado por unanimidade. 2.4 Relatório de cumprimento do
objeto final do "Projeto de Pesquisa - Febraban" (7642510), processo SEI 23106.141013/2019-73.
Deliberação: aprovado por unanimidade. 2.5 Relatório de cumprimento do objeto parcial do "Mestrado
Profissional em Economia - área de concentração Gestão de Riscos" (7421588), processo
SEI 23106.125331/2021-10. Deliberação: aprovado por unanimidade. 2.6 Relatório de cumprimento do
objeto parcial do "Acordo de Cooperação entre a Universidade de Brasília (UnB) e o Ministério Público do
Distrito Federal e Territórios (MPDFT)" (8433995), processo SEI 23106.125285/2021-41. Deliberação:
aprovado por unanimidade. 2.7 Solicitação de licença capacitação da professora Patrícia Guarnieri dos
Santos, lotada no Departamento de Administração - período da licença 03/11/2022 a 31/01/2023,
processo SEI 23106.081927/2022-73. Deliberação: aprovada por unanimidade. 2.8 Solicitação de licença
capacitação do professor José Antonio de França, lotado no Departamento de Ciências Contábeis e
Atuariais - período da licença 01/11/2022 a 29/01/2023, processo SEI 23106.059576/2022-
14. Deliberação: aprovada por unanimidade. 2.9 Projeto polí�co pedagógico do curso de Administração
(noturno e diurno), processo SEI 23106.091775/2022-17. O presidente da sessão ressaltou que os cursos
de graduação são nosso principal serviço prestado a sociedade e que é importante fazer os esforços para
atualizar os projetos pedagógicos de todos os cursos de graduação da faculdade. Deliberação: aprovado
por unanimidade. 2.10 Parecer (8542579) sobre Memorando de Entendimento (MOU) entre o
Departamento de Administração (ADM) e a Escola de Negócios John Molson, da Concordia University, em
Montreal/Canadá, processo SEI 23106.084990/2022-61. Deliberação: aprovado por
unanimidade. 2.11 Projeto "Ciclo de eventos interdisciplinares: Contabilidade, Mercado e Sociedade - VIII
Congresso UnB de Contabilidade e Governança e o V Congresso UnB de Iniciação Cien�fica em
Contabilidade e Governança", coordenado pela Profa. Danielle Montenegro Salamone Nunes (CCA),
processo SEI 23106.082811/2022-51. Deliberação: aprovado por unanimidade. 2.12 Relatório de
"Por�ólio de Programas e Projetos da FACE", processo SEI 23106.095614/2022-01. Deliberação:
aprovado por unanimidade. 2.13 Proposta de Plano de Desenvolvimento Ins�tucional (PDI) da FACE,
processo 23106.040546/2021-53. Deliberação: aprovada por unanimidade. 3. EXTRA PAUTA: 3.1 Parecer
(8554895) sobre Memorando de Entendimento (MOU) entre o Departamento de Administração (ADM) e
a Woxsen University, da Índia, processo SEI 23106.086538/2022-34. Deliberação: aprovado por
unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho e Presidente da reunião, professor
José Márcio Carvalho agradeceu a par�cipação dos conselheiros e às dezesseis horas e vinte e quatro
minutos, deu por encerrada a reunião, da qual, eu, Míriam Aparecida Mesquita Oliveira, Secretária



Execu�vo do Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelo
Presidente.

Documento assinado eletronicamente por Miriam Aparecida Mesquita Oliveira, Secretária
Execu�va da FACE, em 22/08/2022, às 14:44, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
na Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Jose Marcio Carvalho, Presidente do Conselho da FACE,
em 22/08/2022, às 16:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da
Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
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